



© INSEP / I.Amaudry

Le salon de coiffure de l'INSEP ouvre ses portes

Le partenariat entre l'INSEP et L'Oréal a donné lieu à l'ouverture d'un salon de coiffure au sein de l'INSEP !

Publié le 21 octobre 2022

Ce nouveau service est destiné à la fois aux agents et aux sportifs de l'INSEP. L'objectif : compléter la gamme de services disponibles sur site afin de permettre à ces derniers d'optimiser leur emploi du temps très chargé, et par conséquent leur projet sportif. Se sublimer pour mieux performer !

D'autre part, ce nouvel espace contribue à créer au sein de l'INSEP une atmosphère de pré-village olympique, qui ne fera que grandir à l'approche des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 !

